

Wie bitte? Ich verstehe nicht ...

Informationsabend für Betroffene und ihre Angehörigen

Trotz guter Hörgeräte ist die Kommunikation bei eingeschränktem Hörvermögen manchmal schwierig. Das kann zu Missverständnissen in der Familie, im Freundeskreis oder in der Arbeit führen. Doch das muss nicht sein! Theresia Schmitt-Licht, selbst schwerhörig, informiert über Wege zur besseren Verständigung im Alltag. Eine Höranlage ist vorhanden.

Donnerstag, 20. Februar 2025, 18.00 – 19.30 Uhr BLWG-Informations- und Servicestelle für Menschen mit Hörbehinderung Haydnstr. 12/4. OG, 80336 München U3/U6 Goetheplatz/Ausgang Mozartstraße

Referentin: Theresia Schmitt-Licht, Dipl. Sozialpädagogin, schwerhörig